

Carta a Mariano Rajoy

Por Jaime Miguel Tur, antiguo Sargento Legionario.

Muy Señor mío:

Al acordarme de que su trabajo es el de viajar y estar sentado -debe tener las muy respetables posaderas hechas añicos- y el de leer una serie apabullante de documentos; sufrí una inesperada decepción al comprobar que no hubiera leído, todo lo que se ha publicado en la prensa, respecto a los falsarios y tragones sindicatos que estamos costeadando los sufridos y exprimidos ciudadanos.

Y le digo que no hubiera leído, tras su sepulcral silencio ante tamaño latrocinio; que intentaré reproducirlo para que no se llame andanas a partir de ahora.

El sueldazo que le estamos pagando los ciudadanos, por su función de controlar al gobierno desde la mayor fuerza política de la oposición. Es para que denuncie sin pausa, los latrocinios a que nos tiene sometidos, a los ciudadanos de este irreconocible País; el desvergonzado político que detenta el cargo de Presidente del Gobierno.

Esa basura que viene dañando el nombre del LEGIONARIO DE HONOR FRANCISCO FRANCO BAHAMONDE, aplicando medidas que le ofendan, cuando le parece bien.

Como decía Señor; en los medios de comunicación, tanto los afectos como los que no, al podrido gobierno que soportamos **-Burbuja Económica, Las clases Medias y el País-**, han sido publicados todos los datos que podrá leer a continuación; con el fin de que los traslade a la ciudadanía cada día de los que amanezcan, mientras sea opositor; y le impulsen a batallar en el Parlamento que tenemos -estercolero de primera categoría- rompiéndose la crisma, si necesario fuere, como es su deber.

Quiero decir, que se acabó ya el ¡ji,ji,ji y el ja,ja,ja!; como viene soltando en todas sus tediosas, descafeinadas y aburridísimas comparecencias.

Y nada de estrenar traje nuevo en cada una de las comparecencias parlamentarias ni de estirar -cada vez más- el viejo espinazo que lo soporta.

Por lo que sin más; le ruego preste atención a lo que leerá a continuación.

Sindicatos tragones

Por fin tenemos un dato real que explica porqué los sindicatos están tan calladitos frente a Zapatero en plena crisis económica.

Ni una manifestación, ni una declaración más alta que otra. ¿Cómo es posible que con más de cuatro millones de parados no se convoque una protesta en España?

A Aznar, por mucho menos, le montaron una huelga general en plena Presidencia de la Unión Europea.

En el 2009 las organizaciones sindicales recibieron para cursos de formación, sólo del Ministerio de Administraciones Públicas, 28.908.000 euros, la mitad de lo que recibieron todas las Comunidades Autónomas juntas, que fueron 54.652.000.

Además, de otra partida destinada a actividades complementarias, le dieron a dedo, por un Real Decreto del Consejo de Ministros, **otros 455.000 euros a UGT y 330.000 a Comisiones Obreras.**

¿Qué pasaría si cada ministerio dijera la verdad sobre el dinero que le da a los sindicatos? Pues que tendríamos la cifra de lo que a los españoles **nos cuesta de verdad el silencio de los señores Cándido Méndez y Fernández Toxo.** “Dos enemigos de los trabajadores españoles, a tenor de su indeseable postura; según mi modesto entender.”

Como dato adicional y complementario; la cifra de los **"liberados"** asciende a **300.000 sindicalistas**, que nos cuestan la nada desdeñable cantidad de **250.000.000 de euros**, a la que hay que sumar los millones de euros correspondientes al salario de los trabajadores que tienen que cubrir el puesto y el trabajo que aquellos ya no realizan.

Un ojo de la cara. Los datos son tan elocuentes que no es preciso preguntarse por qué los sindicatos apoyan al Gobierno y no se movilizan ante el incremento del paro.

Los sindicatos son un Ministerio más y viven del contribuyente, en vez de hacerlo de sus afiliados. Lo del ‘diálogo social’ es una coartada y una broma muy cara.

El cuarto Vicepresidente del Gobierno, Cándido Méndez -“repulsivo ser, que digo yo”-, preside una empresa de Fondo de Pensiones Privado, con lo que, de cándido solo tiene el nombre.

Para mayor **desvergüenza**, en la reciente *masiva* manifestación en contra del límite de edad de la jubilación, en lugar de finalizar la concentración reivindicativa ante el **Palacio de la Moncloa**, terminó en la Puerta del Sol delante de la sede de la **Comunidad de Madrid**, donde hubo alusiones a Aznar, su dedito, guerra de Irak y a Esperanza Aguirre.

Señor, como estoy hasta los mismísimos de oírlo decir, pregunto: ¿cuántos militares españoles de los que mandó Aznar, murieron en Irak? ...¡¡11!! ...

Once militares españoles murieron en Iraq desde que en agosto de 2003 fuera desplegada la primera Brigada Plus Ultra en sus bases de Diwaniya y Najaf.

-19 agosto de 2003: Muere en Bagdad el capitán de navío Manuel Martín-Oar, en el atentado contra la sede de las Naciones Unidas. El militar era asesor del embajador español en misión especial, Miguel Benzo.

-9 de octubre de 2003: El sargento primero del Centro Nacional de Inteligencia (CNI), José Antonio Bernal, muere acribillado a tiros a la puerta de su casa, en Bagdad.

-29 de octubre de 2003: El sargento Luis Puga Gándar muere en la base de Diwaniya al recibir un disparo accidental de un compañero.

-29 de noviembre de 2003: Mueren siete agentes del CNI -Centro Nacional de Inteligencia- abatidos en una emboscada en Latifiya, al sur de Bagdad.

Alberto Martínez González

Carlos Baró Ollero

José Merino Olivera

José Carlos Rodríguez Pérez

José Lucas Egea

Alfonso Vega Calvo

Luis Ignacio Zanón Tarazona

Un octavo miembro del servicio secreto consiguió escapar ileso del ataque.

-22 de enero de 2004: El comandante de la Guardia Civil Gonzalo Pérez García, resultó gravemente herido al recibir un disparo en la cabeza en el pueblo de Al Hamza, cercano a Diwaniya, cuando registraba junto a policías iraquíes un edificio donde creían que se escondían los miembros de un grupo mafioso.

El comandante, en estado de coma profundo e irreversible, murió días más tarde en el Hospital Central de la Defensa, en Madrid.

Y sigo preguntando: ¿cuántos militares españoles han muerto ya, en países a los que han sido mandados por el DESVERGONZADO e INUTIL ZP? ...¡¡156!!...

Cuyo amplio detalle es reservado por problema de espacio

Entonces -hago otra pregunta- ¿por qué siguen acordándose de Irak y no de lo que tenemos en la actualidad, con esta falsa izquierda de mierda? ¡FALSARIOS! ¡GENTUZA!

Continuo Señor. El año 2.008, Comisiones Obreras recibió del Ministerio de Trabajo la friolera de 6.446.508,86 euros al mes, en concepto de representatividad electoral. El Ministerio de Trabajo ‘donó’ a Comisiones otros 2.156.967 por asesoramiento al Ministerio de Corbacho o ‘Ministerio del paro’. Total: 8.603.475,86 euros al mes.

UGT recibió por representatividad 6.092.257,09 y por asesoramiento, 1.199.337. Total: **7.291.574,09.**

Sumando las subvenciones del Ministerio de Trabajo a Comisiones y UGT la cifra total es de **15.895.049,85.**

CEOE también

Además, hay otros 57 sindicatos que reciben subvenciones, por un total que ronda los tres millones de euros. Cinco sindicatos más también recaudan por asesoramiento, aunque esa partida es liderada por CEOE que cobra del Ministerio de Trabajo **2.156.976.**

Los sindicatos reciben subvenciones de todas las autonomías y de muchos ayuntamientos. La financiación de la Junta de Andalucía a UGT y Comisiones Obreras supera los dos millones de euros a cada uno.

Sedes en Patrimonio Nacional sin pagar alquiler

El coste sobre las espaldas del contribuyente se dispara aún más si se tiene en cuenta que buena parte de las sedes de UGT y CC OO están en edificios del Patrimonio del Estado, sin pagar alquiler alguno, cual si se tratara de la familia real.

Según datos recopilados por el analista Francisco Reyes, el año 2.000, los sindicatos tenían cedidos de 545.000 m2. Calculando, a la baja, que ahora sean 600.000 m2 y un precio de alquiler medio de 25 euros el m2 al mes, por doce meses, la cifra global sería de **180.000.000** euros.

En diversas ocasiones, los contribuyentes han tenido que sufragar dispendios especiales de UGT bajo diversas coartadas.

Como ‘deuda histórica’ (por patrimonio incautado durante la guerra civil), se entregaron en septiembre de 1986 a UGT, 4.144.000.000 Ptas. (unos 24.874.000€) y en octubre 6.074.000.000 Ptas (unos 36.459.000€).

En 2006, del Fondo de Contingencia se destinaron 26.000.000€, y 2.850.000€ a CNT.

Doscientos cincuenta millones para formación continua

Otra bicoca, la más importante, de negocio sindical es la formación continua, para la que a todos los trabajadores se les detrae de su nómina un dinero.

El Gobierno privilegia a los sindicatos y CEOE, que están unidos en la llamada Fundación Tripartita, concediéndoles la hegemonía en el sector al destinarles 2.235.874.000 € para cursos, que, en ocasiones, ni se dan.

De partida, y en concepto de mera gestión, como si de una comisión legal se tratara, la citada Fundación recibe el 3%: 178.870.000€

Señor, lo que está ocurriendo en nuestro País; el abuso que se viene cometiendo contra los ciudadanos, que soportamos el coste de su funcionamiento, no es posible mantenerlo ni un minuto más.

Las cantidades expuestas, que no son todas las que nos roban los indeseables sindicalistas en nombre de una izquierda basura; no hay más remedio que cortarlas de raíz.

Siendo necesario para conseguirlo, que desaparezca el pájaro que se coló en la Presidencia de nuestra nación, representando a la izquierda trincona, hipócrita y rastrera, que él lleva dentro de sí.

Es claro Señor, que ante lo aquí expuesto, hemos de reconocer, que los españoles no merecemos las tolerantes y civilizadas normas democráticas de un Estado de Derecho. Y de ningún modo la confianza para regirlo y administrarlo.

Un respetuoso saludo.

Posdata/ Este artículo lo haré público.